

color& textura

- JUICIOS LABORALES

 Cómo prevenirlos
- CONSORCIOS / PROVEEDORES
 Nuevas exigencias para contratar
- COYUNTURA

 Se recupera la construcción

EDITORIAL

Feliz cumpleaños Argentina. 200 años parece mucho, pero en realidad es muy poco si lo comparamos con otros países (principalmente de Europa), que se empezaron a organizar y a gestar en la Edad Media.

Festejamos el inicio del camino a la independencia de una patria joven, difícil, dinámica, a veces impredecible y otras tantas sorpresiva. Una patria en la que -da la sensación- todo lo que le ocurre es por culpa de los que la gobiernan, la administran. En cierta medida es cierto, pero nosotros ¿qué autocrítica hacemos? La sociedad en su conjunto ¿qué papel juega? ¿Analizamos con objetividad nuestro comportamiento, nuestro accionar como ciudadanos de esta bendita Argentina?

Qué difícil suena exigir orden, infraestructura, seguridad, cuando somos los primeros en estacionar hasta -si fuera necesario- en tercera fila para ir a buscar a los chicos al colegio; o dejamos el camión de distribución de mercadería en doble fila justo enfrente del comercio que hay que atender. Ni hablar de los que compran mercadería de dudoso origen (aunque no es fácil demostrarlo), y así tantas, tantísimas otras cosas.

Cuánto nos falta madurar. A todos. No excluyo a nadie. Es importante involucrarse mucho más, como personas, como instituciones, como un conjunto organizado que trabaja con racionalidad, con entusiasmo, con esperanza, ofreciendo, cada argentino, lo mejor del talento con que cuenta.

Con el facilismo, con sólo pensar que con el voto ya se cumplió, no se logra el gran país que todos quisiéramos tener. Es cierto, el ejemplo debe provenir de los que nos dirigen, pero esto no nos exime de ser parte del motor de la Nación.

CEPRARA no debe ser la excepción. Debemos seguir trabajando, corrigiendo planes, mejorando objetivos, etcétera, independientemente de los vaivenes políticos, de los problemas externos. Las circunstancias deben redefinir rumbos, pero nunca ser la justificación de inacciones. CEPRARA debe seguir aportando su granito de arena en esta sociedad, acompañando el crecimiento de nuestra República.

La Revolución no terminó, sólo que ahora el enemigo no es el colonizador. La lucha es otra, es la del trabajo en conjunto, la de los valores, la de priorizar el interés común y no el propio, la del respeto.

Por eso, hoy más que nunca, a nuestra Patria, feliz cumpleaños!



SUMARIO

EDICIÓN 94 - JUNIO 2010

- 04. Autoridades de CEPRARA
- 05. Editorial y sumario
- 06. Estadísticas: La construcción se recupera
- 10. Consorcios: Nuevas exigencias para los proveedores
- 12. Juicios laborales: No se los puede evitar, pero sí prevenir
- 18. Patologías edilicias: Hay humedad en la pared
- 22. Testimonios: Constantino Macherione
- 24. Espacio pyme: ¿Consultor o coach?
- 28. Novedades AFIP: Registro de operaciones inmobiliarias

 Índice del costo de la mano de obra
- 29. Registro tributario: Nuevo sistema registral

 En memoria del Sr. Antonio Almada
- 30. Instituciones: Centro de Empresarios Pintores de Uruguay

 Calendario de actividades CEPRARA
- 32. Productos: Harris, una herramienta para siempre
- 34. La empresa que le dio color al Colón
- 36. Sponge-Jet: Limpieza abrasiva seca
- 38. Sika, primeros 100 años
- 40. Revoques plásticos: El futuro es hoy
- 44. Alba: Línea de revestimientos texturados
- 46. Productos: SW Membrana en pasta reflectiva
- 48. Bloqueador de humedad Humetop
- 48. Recuplast Hidroesmalte sigue creciendo
- 50. Línea Espesor Plus de Netcolor
- 54. Tersuave en Mar del Plata
- 55. BASF: Primera casa de la eficiencia energética
- 55. Casablanca: Nuevo sitio web
- 56. Matrícula CEPRARA
- 58. CEPRARA: Beneficios para socios